

Pinneberg, den 30.07.2023

Henning von Stosch
Mühlenstr. 5
25421 Pinneberg

Polizei Pinneberg

Elmshorner Str. 40
25421 Pinneberg

Kreis Pinneberg - Waffenbehörde

Kurt-Wagener-Str. 11
25337 Elmshorn

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit erkläre ich, dass [REDACTED]
sämtliche Munition, Zubehörteile und Sonstiges übernehmen darf.
Bitte geben Sie sämtliche Munition, Zubehörteile und Sonstiges [REDACTED]
[REDACTED]

Munition, die an zuvor schon benannten Menschen gehen, dürfen vom Empfänger transportieren werden. Eine Übergabe an die Empfänger oder die Übergabe, wenn die diese Teile abholen, ist zulässig.

Wichtiger Hinweis: Ein sich selber als Bundesverfassungsgericht bezeichnendes „ETWAS“ ist nicht in der Lage, den RECHTSFRIEDEN wieder herzustellen!

- Das gilt insbesondere dann, wenn die Verfassungsbeschwerden entweder gar nicht gelesen wurden, oder eindeutige Beweise für massenmordenden FILZ absichtlich übersehen wurden.
- Der offensichtliche Massenmord an Krebspatienten mit CHEMO übersteigt die Opferzahl des berüchtigten Holocaust um mindestens den Faktor dreihundert!
- Damit ist auch die eigentliche Ursache für die rechtswidrigen Handlungen von Kreisbehörde, Polizei und Gerichten genannt! Dieser sehr lukrative Massenmord sollte nicht aufhören! Die Massenmörder wollten nicht als Massenmörder erkannt werden können!
- Wenn diese ZWINGENDE RECHTFERTIGUNG für „deutliche Worte“ nicht mal vor Gericht vorgetragen werden darf, dann braucht es keine weiteren Beweise, für niedrige Beweggründe und ganz miesen, hochkriminellen FILZ!
- Alles, was gegen mich veranlaßt wurde, ist eindeutig rechtswidrig und damit nichtig!

Kurzfassung: Ich werde meine Kurzwaffen zurückbekommen! Und zwar alle! Danach wird es bei nachträglich geänderten Gesetzen zu Standgerichtsverfahren kommen.

Ich weise vorsorglich darauf hin, daß ein einziges unbedachtes Wort zur Einbeziehung der ganzen Familie bei den zu erwartenden Hinrichtungen führen kann!

Lassen Sie sich vom Richter Neelmeier, LG Itzehoe, erklären, was EXEMPEL sind! Der ist im Dezember 2021 dem kriminellen Ex-Landrat, der von mir in der Zwischenzeit öffentlich als das bezeichnet wurde, was der eindeutig ist, in den Hintern gekrochen. Richter, die diese Bezeichnung verdienen, tun sowas unter gar keinen Umständen!

von Stosch